

Cours extra-scolaires Début des inscriptions

Les inscriptions aux cours extra-scolaires 2016-2017 sont ouvertes dès ce lundi 19 septembre jusqu'au dimanche 2 octobre.

Les cours-extra-scolaires de Delémont et région sont proposés aux enfants de la 3e à la 11e HarmoS, dès 6 ans, domiciliés dans le district de Delémont.

Une quarantaine de cours sont proposés, qui vont de la boxe au hip hop en passant par le dessin, l'équitation, et la cuisine marocaine.

Le programme complet est à consulter sur le site Internet : http://ces.ccrd.ch

Les cours commenceront pour certains dès la reprise d'octobre et jusqu'à mi-avril. Plusieurs cours seront dispensés durant les vacances de Pâques.

Toutes les inscriptions se font en ligne depuis le site : http://ces.ccrd.ch. L'application est adaptée aux tablettes et aux téléphones portables. Il est indispensable d'avoir une adresse mail pour s'inscrire.

Les enfants qui n'ont pas accès à internet peuvent obtenir le programme papier sur demande au bureau du CCRD au 032 422 50 22. Dernier délai pour les inscriptions : le dimanche 2 octobre.